

Rapport für die ordentliche GV vom 14. März 2020

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Mitglieder des Camping-Clubs Wallis.

Vor einem Jahr haben Sie mich zur Präsidentin des Clubs gewählt, somit erstatte ich Ihnen meinen Bericht zum Jahr 2019.

Ihr Komitee hat sich mehrmals getroffen, um die Angelegenheiten des Clubs zu regeln. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, meinen Kolleginnen und Kollegen vom Komitee dafür zu danken, dass sie jedes Mal an unseren Sitzungen anwesend waren.

Zur Feier des 70. Jubiläums unseres Clubs machten wir tolle Ausflüge.

★ **30. Mai bis 2. Juni 2019 / Walliserausflug nach Luzern**

Ein sehr reiches Programm wartete auf die Leute die sich für diesen Ausflug angemeldet hatten. Stadtrundfahrt - goldene Tour mit der Pilatus-Bahn mit Gondelbahn, Seilbahn, der steilsten Zahnradbahn der Welt und dem Schiff. Kurz gesagt, ein sehr schöner Ausflug.

★ **8. bis 10. Juni 2019 / Westschweizer Treffen in Belfaux**

Super Organisation des C-Club Freiburg.

★ **17. August 2019 / Sommerausflug**

Wir trafen uns in Praz-de-Fort auf dem Cover der "Deuve" zu unserer traditionellen Grillparty. Wie immer, haben sich unsere Mitglieder übertroffen und uns ein Salat- und Dessertbuffet wie in grossen Restaurants offeriert. Wir haben es genossen.

★ **5. Oktober 2019 / Herbstaufzug**

Tolle Busfahrt nach Montreux, von wo aus wir den Panoramic-Express nach Gstaad nahmen. Wir haben schöne Landschaften durchquert.

Mit der Gondelbahn sind wir nach Wispile gefahren, wo uns das Mittagessen in einem Restaurant serviert wurde.

★ **30. November 2019 / Winterausflug**

Im Wellness Center in Anzère konnten wir die Sauna, das Hamam und das Schwimmbad geniessen. Das kleine Plus des Tages war der Whirlpool im Schnee mit der Sonne auf unseren Köpfen und einem atemberaubenden Ausblick. So haben wir unseren Ausflug genossen. Zum Abschluss unseres entspannten Tages war das exzellente Abendessen im Restaurant "Les Premiers Pas" in Anzère willkommen.

★ **15. Dezember 2019 / Advents Treffen**

Unser traditionelle Advents Nachmittag fand im Pfynwald unter wunderschönen Sonnenstrahlen statt.

Ich danke allen für die guten Sachen, die uns geboten wurden.

Rapport für die ordentliche GV vom 14. März 2020

Zu den Pflichten der Präsidentin gehört die Teilnahme an folgenden Sitzungen und Treffen:

- ★ 26. Januar Präsidenten Sitzung in Genf

- ★ 4. Mai Delegiertenversammlung in Sempach

- ★ 17. Mai Begegnung mit Fabienne Bernard, Präsidentin der Walliser TCS Sektion. Wir haben verschiedene Themen und auch die RR von 2021 besprochen.

- ★ 6. und 7. Juli Philippe, Rolf und ich arbeiteten beim Camping Festival in Sitten. Wir waren am Empfang und hatten das Vergnügen, jedem ein Willkommensgeschenk und ein Festival-Armband zu überreichen. Wir haben ihnen auch ihre jeweiligen Standorte angegeben.

- ★ 24. bis 28. Oktober Caravan Salon in Bern.
Um die Voraussetzungen für die Rekrutierung neuer Mitglieder zu erfüllen, war ich am 25. Oktober am TCS-Stand.

- ★ 9. November Präsidenten Treffen der Westschweiz.
Dieses Treffen wird, laut einem Turnus, jedes Jahr von einer anderen Sektion organisiert. Dieses Jahr waren wir an der Reihe. Rolf, Irene und ich haben das Apéro und das Mittagessen bei mir zuhause vorbereitet und serviert. Ich danke Euch beiden für Eure Hilfe.
Das Essen wurde von unserem Club offeriert.
Während unserer Sitzung, nutzten die Ehegatten der Präsidenten in Begleitung von Rolf und Irene eine Führung durch das historische Leuk-Stadt. Diese wurde vom Tourismusbüro Leuk organisiert und offeriert. Danke für das Geschenk.
Das Abendessen wurde vom TCS C-C Schweiz und die Getränke vom TCS Wallis bezahlt. Danke für die Großzügigkeit.

Noch zwei Worte, um Ihnen zu sagen, dass die Planung der RR 2021 bereits begonnen hat.

Ich schliesse meinen Rapport mit dem Dank an die Kolleginnen und Kollegen des Komitees und an alle Mitglieder unseres Clubs, die mich unterstützt und ermutigt haben, damit wir ein wunderbares Jahr hinter uns haben.

Susten, den 31. Januar 2020

Doris Lauscher